

Congresistas estadounidenses instan a Pompeo a condenar a Bolsonaro



Washington, 27 oct (RHC) Congresistas demócratas llamaron al secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, a condenar al ultraderechista candidato presidencial brasileño Jair Bolsonaro, quien mantiene hoy una ventaja de cara a la segunda vuelta de este domingo.

Un grupo de 18 miembros del partido azul, encabezado por el representante Ro Khanna, envió una carta este viernes al jefe de la diplomacia en la que se expresa preocupación por la amenaza que significaría la llegada al poder de Bolsonaro para la democracia, los derechos humanos y la legalidad, apunta Prensa Latina.

'Como debe saber, Bolsonaro elogia regularmente a la antigua dictadura militar de Brasil, ha sido acusado de ofrecer discursos de odio contra las minorías y dijo que no reconocerá los resultados de las elecciones si pierde', manifestaron los legisladores en la misiva.

En respuesta, añadieron los demócratas, le pedimos que deje claro al gobierno de Brasil que Estados Unidos considera estas posiciones inaceptables y que habrá graves consecuencias si el señor Bolsonaro

cumple con sus amenazas proferidas durante la campaña presidencial.

Los miembros de la Cámara de Representantes advirtieron que el candidato del Partido Social Liberal (PSL) lidera las encuestas para los comicios de este domingo, 'y se está beneficiando de una campaña electoral marcada por la violencia política y un diluvio de informes de noticias falsas e información errónea'.

De acuerdo con los representantes, el ultraderechista llamó a ejecutar a sus oponentes políticos y más recientemente amenazó con encarcelar a los dirigentes del Partido de los Trabajadores (PT), cuyo aspirante a la presidencia, Fernando Haddad, acortó en los últimos días la distancia que lo separa de Bolsonaro.

El candidato del PSL también pidió que los miembros del Movimiento de Trabajadores Sin Tierra, respetado internacionalmente, sean calificados de 'terroristas', añadieron los legisladores, entre ellos Pramila Jayapal, Barbara Lee, Raúl Grijalva, James McGovern y Keith Ellison.

Agregaron que ahora es ampliamente reconocido en los medios brasileños e internacionales de comunicación que Bolsonaro se benefició de una campaña masiva de noticias falsas en las redes sociales, la cual, al parecer recibió millones de dólares de fondos ilícitos de actores del sector privado.

Denunciaron, asimismo, la violencia política que estalló en las últimas semanas, dirigida principalmente contra los partidarios del PT, y el odio expresado por Bolsonaro hacia los afrobrasileños, los indígenas y miembros de la comunidad LGBT.

Una nueva encuesta difundida hace dos días por el instituto Datafolha reveló que el contendiente del PSL cayó tres puntos porcentuales y ahora tiene proyectado el 56 por ciento de los sufragios válidos, en tanto el petista creció en la misma medida y llegó a un 44 por ciento en la intención de voto.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175004-congresistas-estadounidenses-istan-a-pompeo-a-condenar-a-bolsonaro>



Radio Habana Cuba